



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año de la Consolidación del Mar de Grau”



PRONUNCIAMIENTO N° 017-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

¡Feliz 184 aniversario hermanos de Amazonas!

El Gobierno Regional Cajamarca, que preside Porfirio Medina Vásquez, saluda a la hermana región de Amazonas por su 184 aniversario de creación política como departamento y sus 14 años como Gobierno Regional de Amazonas.

A Cajamarca le unen fuertes lazos con Amazonas, por ello la celebración de un aniversario más nos llena de orgullo y nos invoca a seguir trabajando junto con su gobernador regional, Gílmer Horna Corrales, por consolidar el proceso de descentralización y la consolidación de la democracia en el norte peruano.

Feliz aniversario, hermanos de Amazonas.

Cajamarca, 21 de noviembre de 2016

Gobierno Regional Cajamarca
Dirección Regional de Comunicaciones y Relaciones Públicas